

Estructura de costes

Los costes más importantes serían principalmente la **inversión de las nuevas tecnologías de reparación y fabricación de nuestros productos** como podrían ser herramientas del trabajo, material del producto o implantación de trabajadores altamente cualificados.

Sin embargo, consideramos que los **costes de decoración del puesto de trabajo** como el ambiente o climatización y la **mejora del servicio de cliente** como la rapidez de los servicios y disponibilidad del personal las 24 horas también son de alta importancia en el desarrollo de nuestra empresa.

También tenemos pensado en un futuro **añadir membresías y pases** que tendrán unos beneficios como: garantías, premios, sorteos y novedades exclusivas.

